à se montrer charitables en cette occasion et à faire pour ces pauvres victimes ce qu'ils voudraient qu'on fît pour eux en pareil cas : le bon Dieu les en récompensera au centuple.

N'oubliez pas non plus de prier pour le repos de l'âme de ces malheureux qui ont été frappés si subitement et cités au tribunal du Souverain Juge.

Veuillez agréer, bien chers Collaborateurs, l'assurance de mon dévouement bien sincère en N.-S.

† Louis-Nazaire, arch. de Québec.

Le Modernisme

Notre divin Sauveur fut, dit l'Ecriture, transporté sur une cime. Satan vint à lui et lui dit: « Regarde cette plaine, vois au loin. Tout ce qu'elle porte, tous les royaumes de la terre sont à toi si tu veux plier le genou devant moi. » Mais le Seigneur répondit: « Arrière! Satan, car il est écrit: Tu adoreras ton Dieu et tu n'adoreras que lui! »

En 1834, Lamennais alla se prosterner aux pieds de Grégoire XVI et lui dit: « J'ai voulu démontrer au monde que, moyennant certaines concessions, le catholicisme peut concilier les idées de tous les hommes. Faites un signe, et vous verrez s'assujettir à vos pieds la foi et la raison.»

De même, aujourd'hui, les modernistes vont trouver le Pontife et lui disent : « La philosophie subjectiviste de Kant règne partout. Inclinez-vous et vous serez le maître! »

Mais le Pape a répondu, en repoussant du pied cette royauté usurpée: « Arrière! Je ne connais que mon devoir et ne veux servir que la vérité!» Card. MERCIER.

Le Droit public de l'Eglise

Nous avons appris avec satisfaction que le récent ouvrage de Mgr Paquet, sur le Droit public de l'Eglise, obtient partout un légitime succès, et qu'il reçoit, de toutes les classes de lecteurs, le bon accueil qu'il mérite. Nous souhaitons particulièrement, et nous avons entendu bien des fois exprimer le même vœu, qu'il soit beaucoup lu chez nos laïques instruits, parce